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樂做順德人
李日朗（前名李逸朗）2009年毅然放下香港的一切北上發展，於

北京定居6年後回流返港，希望多陪伴家人。早前他重新出發，主力於
廣東省一帶發展，除了拍戲，亦積極做直播帶貨，還不時拍片分享居
住在佛山順德的生活。

李 日 朗

李日朗（Don）月前上載了一段短
片，表示已正式成為 「順德人」。事緣
之前他只持有香港身份證和回鄉證，由
於在內地生活，經常要用到18位數的證
件號碼，他感到很不方便，如今，李日
朗已有居住證在手，成為 「順德人」，
終於解決了問題。現時，他主力於廣東
省一帶發展，早前更在廣州首次做帶
貨，投入這股大浪潮。他指內地市場
大，競爭同樣大，新面孔的藝人一代接
一代出道，自己要努力去爭取機會。

2020年新冠肺炎疫情爆發，李日朗
全年只在香港拍了一部電影。隨着內地
疫情受控，各行各業已重上軌道，早前
他出發到深圳拍攝一部電影。經過了之
前的北漂生活，他坦言早已習慣內地的
生活及工作模式，現在以拍戲為主，反
而在香港有多些機會唱歌。

學院演講分享經驗
在內地工作久了，他不諱言會懷念

香港的劇組。Don笑說： 「我在內地多
年，現在都沒什麼人知道我是香港人，
哈哈。」作為香港演員，要打入內地的
演藝市場難不難呢？他說： 「都要看運
氣，演員在世界任何一個地方都是等工
開的行業，難得有機會就會做好它，希
望下次有人再找自己。」問到他在內地
是否已站穩陣腳呢？Don立即說： 「梗
係未啦！經過一場疫情，我又要重新出

發。內地影視業因為疫情，有一段時間
受到影響，內地電視台多、劇集多、明
星多，兩年不返去，已被蓋過了。再
者，內地人才多，而且他們都很優
秀。」

內地演員多是學院派出身，受過正
統訓練，香港演員就善於 「執生」。
Don坦言年前曾在內地一些學院演講，
分享經驗。他發現香港很多演員沒有受
過正規訓練，但內地有很多新人接受了
兩三年正規訓練，其實已經擁有優勢，
因為基本功打得好。他說： 「10年前學
院派出來的同學表現較生硬，現在他們
已跳出框框，進步很多。香港亦有播內
地劇集，可看到很多新演員，女的漂
亮，男的俊俏，而且有時尚感。內地古
裝片的製作，很值得香港同業學習。」 愛玩抖音 望多吸粉絲

李日朗愛玩社交平台抖音，不時更
新及上載片段，也有開直播與粉絲互
動。現時他在抖音的粉絲有近萬人，他
表示會好好利用這個平台，吸納粉絲。

他有感現在已是5G的年代，應探索
一下5G能為大家帶來什麼，不止上網快
了，其實，還可以衍生出很多有用的東
西。

李日朗表示，希望製作多些有質素
的片段，令更多人關注自己，亦可收宣
傳效用。

▲李日朗（右）2020年在香港與歌手石詠莉拍攝微電影。

▲李日朗（中）與好友jam歌。
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▲李日朗表示自己已成為 「順德人」 。

◀李日朗（中）北上工作期
間結識了不少朋友。


